

NOTE EXPLICATIVE

Voici le premier rapport du Canada dans le cadre des Sommets des Amériques. Il est surtout axé sur le Plan d'action du Sommet qui a eu lieu à Santiago en 1998, mais il fait également référence aux mandats issus du Sommet des Amériques de Miami en 1994, dans la mesure où l'exécution de nombre de ces mandats se poursuit. Le rapport se divise en quatre parties et illustre les quatre thèmes principaux du Plan d'action de Santiago. Ces quatre thèmes sont eux-mêmes subdivisés en 28 sous-thèmes, chacun comportant au moins un thème correspondant. Dans tout le rapport, les thèmes sont mis en caractères gras. Les réalisations décrites représentent un sommaire du travail que le Canada a accompli pour appuyer l'exécution des mandats issus des Sommets dans les régions concernées. Ce rapport constitue un document de référence, et chaque partie peut être consultée séparément. Nous nous sommes efforcés de fournir l'information la plus récente et la plus complète possible.